

# コミュニティ・スクール 牟礼中だより

めざす学校像へ 生徒が自慢する学校 教職員が誇りをもつ学校 家庭や地域から信頼される学校

生 徒 数 1年 64名 2年 83名 3年 66名 合計 **213**名

令和3年10月号 TEL 23-4830

# 学校の最近の様子をお知ら世間

### 秋季県大会



10月2日に県中 学校秋季体育大会が 開催されました。本 校では前日に壮行式 を行い、全校生徒か らのエールを受けて 男子バレーボール部 が出場しました。

3年生最後の大会 こふさわしい熱戦と なりました。接戦の 末、惜しくも1回戦 で敗退しましたが 選手たちは全力で競 技し、後輩たちへしっかりバトンを繋く ことがました。

### < ものづくり教室 >

10月5日に2年生がものづくり教室を行いま では、 の方をお招きした。 の方をお招きした。 職人の技やちょっとした。 工夫やコツを直に学ぶことは、 できました。

はじめに養生し、汚れを落とし、その後ペンキを全って仕上げました。 自分たちが使う校舎を自 分だちできれいにするこ





とで、愛着もわきます。 何年たっても、手入れをすることで長くきれい に使っていけるという意識も高めていきたいも のです。

## 防府市新人大会 >

10月9・10日 に新人大会が行われ ました。新チームになってから、コロナによる部活動の中止 や対外試合の中止な ど、思うように活動 ができない日々が続 きました。そんな中でも、生徒たちは、 部活動ができることが の喜びを感じるない。 ら、日々の練習に取 り組んで来ました。 その成果が、十分に 発揮された新人大会 でした。この大会を通して見えてきた課題を克服し、次の大





会に備えてほしいものです。今後も、プレーもマナーもNO.1をめざして、日々の練習に取り 組んでいってほしいと思います。

#### 1年牛野外学習 >

10月13日に1年 生が十種ヶ峰青少年自 然の家で校外学習を行 いました。当日は曇り 空ではありましたが、 生徒たちは元気いっぱ いに活動してきまし た。活動を通じて、仲 間と声をかけ合い、協 カしながら課題をクリ アしていく中で、相手 を気遣う声のかけ方や 力を合わせることの大切さを学ぶことができ ました。

非日常で身につけた ことや気がついたこと を、今後の日常生活に 生かしていけるように 頑張ってほしいと思い ます。





※ この『コミスクだより』は、牟礼中ホームページでもご覧になれます。写真等をカ ラーでご覧になりたい方は、ぜひアクセスしてみてください。

牟礼中学校ホームページ http://www.c-able.ne.jp/~hofumure/





